

## Riquelme y Moreira, acaparan tierra ejidal en Viesca, denuncia Ricardo Mejía

Ricardo Mejía Berdeja denunció, por medio de sus redes sociales, al gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme, al exgobernador Rubén Moreira Valdez y otros servidores de aparecer como avecindados o ejidatarios del Ejido Tomás Garrido Canabal en Viesca.

Mejía Berdeja señaló a personajes políticos, además de Miguel Ángel Riquelme, actual gobernador de esa entidad, de aparecer como avecindados ejidales.

Entre los personajes que señala a Rodrigo Fuentes, presidente del PRI estatal; Eduardo Olmos Castro, presidente de la Junta de Gobierno del Congreso Local; Lauro Villarreal Navarro, gerente general de SIMAS, así como a familiares del rector de la Universidad Autónoma de Coahuila, Salvador Hernández Vélez.

"Es verdaderamente atroz", calificó y agregó que la gente de los ejidos y las comunidades rurales de Viesca se quejan de la situación de pobreza en la que viven y la falta de atención de parte del Gobierno de Coahuila.

Mientras eso pasa, los principales representantes del moreirato corrupto se dedican a acaparar tierras en los ejidos esperando especular el día de mañana para llevar su tajada del pastel a costa de las propiedades ejidales", denunció Mejía.

Por último, sostuvo que por este tipo de realidades es que hay refrendar el compromiso con la defensa de la Cuarta Transformación, contra la corrupción y el moreirato "no se puede defender la cuarta transformación si no se está en contra frontalmente, sin medias tintas, del moreirato rapaz que hemos tenido en Coahuila".

https://www.excelsior.com.mx/nacional/riquelme-y-moreira-acaparan-tierra-ejidal-en-viesca-denuncia-ricardo-mejia/1553810